

[News](#)

## **News: Schützenverein bewachte in diesem Jahr den Maibaum der Insel**

Beigetragen von S.Erdmann am 03. Mai 2015 - 23:53 Uhr

In diesem Jahr hatte der Juister Schützenverein e. V. die ehrenvolle Aufgabe, die Maibaumwache auf dem Kurplatz zu übernehmen. Unter der Organisation des Heimatvereins mit der Maibaumpräsidentin Heike Habbinga wird dieses Amt jedes Jahr einem anderen Verein übertragen, der dann für das Schmücken, Aufstellen und Bewachen des Baumes zuständig ist. Insbesondere das Bewachen wird dabei aufgrund eines zum Glück schon lange zurückliegenden dunklen Flecks in der Juister Maibaumgeschichte sehr ernst genommen. Mit dem Schützenverein traf es dieses Jahr einen der kleinsten Vereine der Insel, der diese Aufgabe aber mit großer Beteiligung und Begeisterung übernommen hat.

Das Aufstellen begann mit einem Umzug, der vom Hotel "Westend" durch den Ort zum Kurplatz führte. Anschließend wurde der Baum dort aufgestellt, und die diesjährige Maikönigin gekrönt. Neben Wurst vom Grill und einem Getränkestand vom Heimatverein gab es ein buntes Programm rund um den Maibaum. Mitwirkende waren die Kinder vom Kindergarten "Schwalbenest", die Volkstanz- und Trachtengruppe "Juister Hupfdohlen", die Hip-Hop-Tanzgruppe vom TSV Juist und natürlich der Juister Musikverein "Harmonia".

Nach Ende der öffentlichen Maifeier auf dem Kurplatz galt dann "Hand an den Baum" bis 6.00 Uhr morgens. Das personenstarke Auftreten der Schützen sorgte dabei offenbar für ausreichende Abschreckung - es gab in diesem Jahr daher keinen Versuch von fremder Seite, den Maibaum durch dreimaligen Spatenstich zu entwenden.

Herzlich gedankt wird allen Helfern bei dem schönen Fest, insbesondere dem Team des Restaurants "Juister Auster", das der nach Wache und Aufräumen des Kurplatzes doch erschöpften Truppe um halb sieben Uhr morgens ein herzhaftes Steakfrühstück auftischte. Insgesamt war diese Feier ein schöner Vorgeschmack auf das große Kreisverbandsfest der umliegenden Schützenvereine, das im nächsten Jahr auf Juist stattfinden wird.

Am 1. Mai gab es dann wieder die Loogster Maifeier, die alljährlich von der Interessengemeinschaft Loog ausgerichtet wird. Pünktlich um elf Uhr wurde hier ebenfalls ein Maibaum aufgestellt. Dieser ist aber im Laufe der Jahre stark geschrumpft, mit vier Personen war er problemlos aufgestellt. Die Mitglieder der IG Loog sorgten für das leibliche Wohl, denn auch viele Gäste und Einwohner aus dem Dorf kommen immer gerne zum Fest der Loogster. Am Tagesprogramm waren die Volkstanz- und Trachtengruppe, die Hip-Hop-Gruppe, der Musikverein "Harmonia", der Juister Shanty Chor mit Auftritten beteiligt. Nicht wegzudenken ist an diesem Tag auch der Musiker Hermann Koch, der immer zum Loogfest und später zum Erntedankfest auf die Insel kommt.

JNN-TEXT: JULIA LÖHMANN (Dorf) und STEFAN ERDMANN (Loog)  
JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN (7) und JULIA LÖHMANN (2)

### **Article pictures**

















